

Notre appel pour une protection efficace du climat :

- Credit Suisse fait preuve de transparence par rapport à ses investissements liés aux industries dangereuses pour le climat et s'engage concrètement à respecter l'Accord de Paris sur le climat et de tout faire pour respecter l'objectif de limiter le réchauffement à 1,5 °C.
- Credit Suisse fait preuve de transparence par rapport à ses investissements liés aux industries dangereuses pour le climat et s'engage concrètement à respecter l'Accord de Paris sur le climat et de tout faire pour respecter l'objectif de limiter le réchauffement à 1,5 °C.
- D'ici à la fin de 2020 au plus tard, Credit Suisse cesse de soutenir des projets et des entreprises actives dans le secteur du charbon, des sables bitumineux, du gaz naturel liquéfié, de l'extraction du pétrole en Arctique ou avec des forages en eau profonde ou de la production d'électricité avec des centrales thermiques charbon. Pour les financements existants, la banque doit prévoir mettre en œuvre des phases de suppression progressive.
- D'ici à la fin de 2020 au plus tard, Credit Suisse publie un plan d'action concret, comprenant une trajectoire de réduction des émissions financées, des objectifs intermédiaires et les directives internes correspondantes, dans le but de rendre ses activités mondiales neutres sur le plan climatique d'ici à 2030 au plus tard.
- Si la direction de la banque reste passive, on peut supposer que sa réputation s'effondrera encore plus vite que la biodiversité. Avec la crise climatique actuelle, maintenir des liens d'affaire avec des activités industrielles nocives pour le climat implique un danger réputationnel et financier toujours plus grand.